

ACTSAFE POWER PROMOTION



NEUER UVP/
NEW RRP
11.927 €*
ALTER UVP/ OLD RRP
~~13.930 €*~~

SET-501

ACX

- erleichtert Lasten- und Personenbeförderung
- inkl. wiederaufladbarer Fernbedienung mit einer Reichweite bis zu 150m
- 0-24 m/min bei 200 kg
- Wasser- und Staubschutzklasse IP 55
- Seildurchmesser: 11mm
- makes it easier to transport loads and passengers
- incl. rechargeable remote control with a range of up to 150m
- 0-24 m/min at 200 kg
- water and dust protection class IP 55
- rope diameter: 11mm



NEUER UVP/
NEW RRP
7.116 €*
ALTER UVP/ OLD RRP
~~8.170 €*~~

SET-502

PMX

- Benzin-Seilwinde für den Einsatz in schmutzigen Arbeitsumgebungen
- Arbeitslastgrenze (WLL) von 250 kg
- 17 m/min bei 100 kg
- geeignet für 11 mm Seile
- petrol winch for use in dirty working environments.
- working load limit (WLL) of 250 kg
- 17 m/min at 100 kg
- suitable for 11 mm ropes



NEUER UVP/
NEW RRP
24.895 €*
ALTER UVP/ OLD RRP
~~28.700 €*~~

SET-503

RCX

- speziell für Rettungseinsätze konzipiert
- inkl. wiederaufladbarer Fernbedienung mit einer Reichweite bis zu 150m
- 0-24 m/min bei 250 kg
- Wasser- und Staubschutzklasse IP 67
- variabler Seildurchmesser
- specially designed for rescue operations
- incl. rechargeable remote control with a range of up to 150m
- 0-24 m/min at 250 kg
- water and dust protection class IP 67
- variable rope diameter

WEITERE VORTEILE/ FURTHER BENEFITS:

%

- SAR Backpack (ACS-0914) – ~~415€~~ → 0€
- Garantieverlängerung/ Guarantee extension → 0€
- 1. Jahresinspektion kostenreduziert/ 1st annual inspection cost-reduced – ~~550€~~ → 250€
- Registrierung auf homebase/ Registration at homebase → 0€

**JETZT ANGEBOT ANFORDERN!
REQUEST AN OFFER NOW!**

SALESPROMO@SKYLOTEC.DE

*Aktion gültig in Europa bei Bestelleingang bis 31.03.2023 oder bis Abverkauf 200 Stück innerhalb des Aktionszeitraumes. Alle Preise sind Nettopreise zzgl. gesetzlicher MwSt. Es gelten die allgemeinen Geschäftsbedingungen der SKYLOTEC GmbH. Nur in Verbindung mit einer von SKYLOTEC durchgeführten Registrierung im homebase-Serviceportal und einer offiziellen SKYLOTEC GmbH-Rechnung / oder Endkundennachweis mit Händlerrechnung. Sendungskosten zum Servicepoint und zurück trägt der Auftraggeber der Inspektion. ** Nur über autorisierte SKYLOTEC Service-Stellen ([siehe Garantiebedingungen](#))

*Promotion valid in Europe for orders received until 31.03.2023 or until 200 units are sold within the promotion period. All prices are net prices plus VAT. The general terms and conditions of SKYLOTEC GmbH apply. Only in conjunction with a registration carried out by SKYLOTEC in the homebase service portal and an official SKYLOTEC GmbH invoice / or end customer proof with dealer invoice. Shipment costs to the service point and back are borne by the client of the inspection. ** Only via authorised SKYLOTEC service points ([see warranty terms](#)).